

節分（豆まき）をしました

2月2日（火）



新型コロナウイルス感染症予防対策と、豆等の誤飲防止のため今年度の豆まきは紙の豆を自分たちで作りました。
子どもたちと豆に見立てた紙を丸め、豆まきに向けて準備を行いました。



～クラフト紙を豆に見立てて丸めました～

遊戯室に鬼のパネルを置いておくと「鬼が来ているね」と子どもたちが見つけていました。また、学年ごとに分かれて豆まきをしました。

泣き虫鬼、怒りんぼう鬼、
にこにこ鬼がいるね！



鬼はー！外！！
福はー！内！！



赤鬼と青鬼を
やっつけるよ！



鬼になったよ



一緒にこのイジワル鬼
やっつけようよ！



例年とは違い、豆を食べたり投げたりすることはできませんでしたが、子どもたちと一緒に豆を作ったり、お面作りをして節分を過ごすことができました。豆まきをしながら「鬼になったぞ」と友達を驚かす姿や「泣き虫鬼をやっつけたよ」と得意気に話す姿もありました。

日本の伝統文化であること、季節の移り変わりであることなどを子どもたちと一緒に感じる事ができました。これまでと同じにできないことも多くありますが、これからも子どもたちと楽しく過ごしていきたいと思ひます。

立春を迎え、園庭のウメの花の開花に気付いている子どももいます。みんなで元気に春を迎えたいです。